



## Sin injerencias elección judicial, afirma ministra Yasmin Esquivel

La ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Yasmin Esquivel Mossa, resaltó que al proceso de elección de juzgadores se inscribieron 50 mil aspirantes y éste se llevará a cabo con transparencia y sin injerencia de partidos políticos.

“Un proceso totalmente transparente, no hay manera de que puedan haber injerencias de ningún grupo, de ningún partido político, de ideología, ni de poderes fácticos”, aseveró tras asistir a la toma de protesta de Rocío Nahle, primera gobernadora del estado de Veracruz.

Asimismo la ministra Esquivel confió en que la nueva gobernadora será gran impulsora del humanismo social, y le deseó el mayor de los éxitos en su administración.

La ministra, quien participará en las próxi-



**Un proceso totalmente transparente, no hay manera de que puedan haber injerencias de ningún grupo, de ningún partido político, de ideología, ni de poderes fácticos”**

**YASMÍN ESQUIVEL MOSSA**  
 Ministra de la SCJN

mas elecciones judiciales, destacó que los comicios serán llevados a cabo con rendición de cuentas.

La elección de juzgadores se llevará a cabo

el próximo 1 de junio, donde se votará para elegir a ministros de la Suprema Corte, magistrados electorales, de circuito, jueces e integrantes del Tribunal de Disciplina.

Los más de 50 mil aspirantes actualmente son evaluados por comités de expertos del Legislativo, Judicial y Ejecutivo, para que el próximo año lleguen a la boleta más de 5 mil candidatos, de los cuales se elegirán 811 cargos.

La ceremonia fue encabezada por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, y entre los invitados también estuvieron presentes gobernadores, senadores, diputados federales y locales, presidentes municipales, representantes de partidos políticos, así como las ministras Loretta Ortiz y Lenia Batres. / 24HORAS